

GZ 18.4.19

Lämmchen, Ausstecherle und bunte Eier für Ostern

Inklusion Das Ziel eines Kooperationsprojekts im Mehrgenerationenhaus ist, sich bei Aktionen kennen zu lernen.

Geislingen. Mehr Ostern geht fast nicht: Osternester aus Quark-Ol-Teig, Oster-Ausstecherle aus Mürbteig, Osterlämmchen aus Rührteig – dies alles bereiten die Teilnehmer einer Kooperationsveranstaltung im Geislinger Mehrgenerationenhaus (MGH) zu. Angeboten wird die Aktion mit insgesamt vier Terminen, die unter dem Motto „Lust auf Neues? Offen für Begegnungen“ steht, vom MGH, der Lebenshilfe Göppingen und des Ateliers für Kunst und Kunsttherapie von Verena Menzel.

Eingeladen ist jeder, der Freude an neuen Begegnungen hat. Bei diesem ersten Termin kommen Menschen mit Behinderung und ihre Betreuer mit Geislingen und Menschen mit Migrationshintergrund aus Georgien, Syrien und Eritrea zusammen: es sind Erwachsene und auch Kinder dabei. „Das Ziel ist, Menschen zusammenzubringen, die sonst eigen-



Mit vereinten Kräften geht's am besten. Im Mehrgenerationenhaus entsteht Ostergebäck.
Foto: Markus Sontheimer

Hoch nichts miteinander zu tun haben“, erklärt Christine Pfundner die Intention. Es ist das dritte Jahr des Mit-einanders. Die jeweiligen Teilnehmer waren bereits gemeinsam

mit Lammas unterwegs, fotografieren in der Fußgängerzone, sie grillten, bastelten, malten und feierten miteinander. Entsprechend ungewohnt ist die Stimmung auch an diesem Tag: Ein Junge aus

der Nachbarschaft kommt ins Gespräch und fragt Christine Pfundner: „Was macht ihr? Darf ich mitmachen?“ Die Mitarbeiterin heißt ihn herzlich willkommen, und nachdem er seine Hände gewaschen hat, gesellt sich Ökkes zu der Gruppe, die aus dem Quark-Ol-Teig inzwischen Stränge rollt, um diese zu Nestchen zu flechten. Während sich Bernd, ein ehrenamtlicher Helfer der Lebenshilfe, angeregt mit Tanja unterhält und Ökkes mit der Eritreerin Tegsi plaudert, hat sich Sandra, die kleine Tochter der Georgierin Tea, mit Doris zusammengesetzt, um gemeinsam die ausgestochenen Mäuschen, Pilze und Osterhasen heiß aufs Blech zu manövrieren.

Als schließlich die Lämmchen-Formen zusammengeklemt und gefüllt, die Ausstecherle mit Glitzerperlen fertig sind und die Osternesterchen nur noch gebacken werden müssen, kommen alle im Nebenraum zusammen, um mit Verena Menzel Kunststoff-Ostereier zu bemalen. „Rot ist meine Lieblingsfarbe“, ruft Wolfgang begeistert, und Uschi stimmt ihm zu. So hingebungsvoll, wie sie vorher gebäcker hat, engagiert sich die bunte Truppe jetzt beim Basteln. Ostern kann kommen. *Claudia Burs*

Noch dreimal sind offene Begegnungen möglich

Donnerstag, 23. Mai, von 17 bis 20 Uhr internationales Grillen im Mehrgenerationenhaus (Leckerleien aus unterschiedlichen Ländern).

Freitag, 28. Juni, von 15 bis 18 Uhr Sommerfest im MGH.

Donnerstag, 11. Juli, von 17 bis 20 Uhr Picknick mit Tieren (Mit Lammas spazieren gehen und picknicken).